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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために
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■卓話■　　　　　　　　　　　　
ゲストスピーカ　岡崎　正信様

略歴
1972年岩手県紫波町出身。 
日本大学理工学部土木工学科卒、東洋大学大学院
経済学研究科公民連携専攻修了。
地域振興整備公団（現：都市再生機構）入団後、
建設省都市局都市政策課などで地域再生業務に従
事。
現在はオガールプロジェクトに代表される紫波町
の公民連携事業を企画推進しながら、全国各地の
地域づくり指導・講演活動に奔走している。
2018年日本建築学会賞業績賞受賞。
2020年ふるさとづくり大賞総務大臣表彰受賞

■会長報告■　　　　　　

　今日13日盛岡市内RC会長会がニューウィング
対い鶴で開かれました。会には2520地区のガバ
ナーと代表幹事が出席されました。
　ガバナーは体調が悪く立って話をされないよう
でした。会では話題はあまりなく、インターアク
トの活動状況をお知らせ下さいとの議題文でした。
　盛岡クラブは欠席でしたのでインターアクトク
ラブを持っているのは北ロータリーでしたので、
現在は岩手女子高等学校で現在のところ北クラブ
は岩手女子校とは良好な関係にありますと答えま
した。しかし以前盛岡商業高校のときは、校長し
だいでだいぶ苦労した経験があると答えておきま
した。公立高校と私立高校は関係にむらがあるの

で難しいと思いますと答えておきました。
　さて１月の中旬からコロナのオミクロン株が増
え続けており我がクラブも対処に苦労しておりま
す。例会も会場の配列の仕方とか食事の方法が急
に変わるかもしれないです。例会をどうするか、
これは理事会で決定しますが、多少の変更は会長、
幹事で変えるかもしれません。お許し下さい。皆
さんも「うつらない」「うつさない」を徹底して
下さい。お願いします。
　先程の会長会ではコロナの問題は出てなかった
ので各クラブの情報を知りたいと話したところ皆
さんあまり興味がない雰囲気でした。でもここ一
週間位で岩手でももの凄い増え方です。くれぐれ
も用心して下さい。



■ビジター■

工藤幸一様（盛岡RC）

 会員数　41名
 出席数　19名
 出席率　54.29％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　無し

○ ○ ○ ○

■本日のメニュー■
五目あんかけご飯
焼売
棒棒鶏
ワンタン入りスープ
杏仁豆腐

卓話予定：藤澤大祐様
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■幹事報告■　
１ ．RLI研修パートⅢ参加者募集について
　先日もご案内しましたが、3/5㈯仙台迎賓館で
開催されます。
参加申し込み、締め切りは2/14㈪ですので、検討
中の方はお忘れなくお願いします。
２．来週以降の例会について
　県独自の緊急事態宣言が発出されたことを受け、
例会の開催、並びに会食について来週の定例理事
役員会に諮ります。つきましては来週の例会は通
常通り開催、（持ち帰り弁当）といたします。2
月2日の例会出欠を明日、FAXにて確認をとりま
すので、回答のご協力をお願いいたします。
３．1/5 年祝いの会欠席の
　傘寿　岩井澤昭一会員
　還暦　片方直哉会員
２名に海野会長エレクトよりお祝いの贈呈が行わ
れました。

☆岩井澤昭一会長…先週の例会を休ん
だお詫びです。
☆吉田祐一会員…岡崎さんの卓話にス

マイルします。
☆北田春美会員…本日は興和電設の工藤社長様が
メーキャップにおいでです。先日、我社の氷を砕
く「割るぞうくん」をご購入頂き、奥様のSNS拡
散で多くの皆様よりご注文頂いております。心よ
り御礼のスマイルです。そして本日岡崎様をゲス
トでお迎えです。オガールの苦労話しなど、生の
声を楽しみに参りました。どうぞよろしくお願い
致しますのスマイルです♡
☆晴山正博会員…ゲストスピーカーの岡崎さんの
卓話を楽しみにしております。
☆田村清記会員…先週の例会では還暦のご祈祷を
していただきありがとうございました。「二礼二
拍手一礼」だと思ったら「二礼四拍手一礼」でし
た。岡崎さんの卓話楽しみです。
☆海野講榮会員…今日の良い天気にスマイルしま
す。
☆藤澤大祐会員…コロナのピークが早く過ぎる事
を祈ってスマイルします。
☆山田　隆会員…タックル大学先輩、岡崎正信様、
盛岡北RCへようこそ。本日の卓話楽しみにして
います。
☆今野敏博会員…岡崎先輩なのでスマイルします。
☆佐々木政聡会員…今日は朝から良い事があった
のでスマイルします。
☆高橋貞勝会員…御心配おかけしておりましたが
肋骨もだいぶ良くなりました。今日も皆様にスマ
イルします。

SMILE


